

# Die Freiwillige Feuerwehr Kematen/Ybbs stellt sich vor

## Jederzeit bereit

Im Jahr 2016 wurde die Feuerwehr Kematen bereits zu 82 Einsätzen gerufen. Dabei handelte es sich oft um technische Einsätze, aber auch einige Wohnungsbrände waren dieses Jahr zu bewältigen. Neben Einsätzen ist es auch wichtig, ständig zu üben. Der Schwerpunkt einer Feuerwehrübung ist meist, die Hilfsmittel die uns zur Verfügung stehen, besser kennen zu lernen, damit im Ernstfall alles schnell und reibungslos funktioniert. Daher wurden im Jahr 2016 ungefähr 30 Übungen abgehalten. Mehrmals auch mit anderen Feuerwehren, wie Anfang Oktober bei der Firma Metran Rohstoff-Aufbereitungsgesellschaft in Kematen. Die Mitglieder der Wehr investierten 2016 bereits 4.724 Stunden bei Einsätzen, Übungen, Bewerben und Ausbildungen.

## Für den Ernstfall gut gerüstet

Unsere Feuerwehr verfügt über vier Einsatzfahrzeuge. Das Mannschaftstransportfahrzeug (MTF) ist das jüngste Fahrzeug unseres Fuhrparks. Angeschafft wurde der Ford im Jahr 2012. Unser größtes Tanklöschfahrzeug (TLF) beinhaltet 4000 Liter Wasser. 2000 Liter Wasser fasst unser Rüstlöschfahrzeug, aber auch Stromerzeuger, Seilwinde und ein hydraulisches Rettungsset sind in diesem Fahrzeug zu finden. Seit 2006 verfügt die Feuerwehr auch über ein Versorgungsfahrzeug mit Kran. Vor allem bei Verkehrsunfällen und größeren Transporten wird dieses Fahrzeug benötigt. Für das Jahr 2020 ist die Anschaffung eines HLF 3 (Hilfeleistungsfahrzeug Größe 3) geplant, dieses Fahrzeug soll das Ende 2015 ausgeschiedene Großlöschfahrzeug ersetzen.



## Würdige Sieger

Um im Einsatz immer fit zu sein, ist es für die Feuerwehrmitglieder besonders wichtig aktiv zu bleiben. Neben vielen Übungen stehen auch Bewerbe auf dem Plan. Unsere Feuerwehrkameraden Mathias und Simon Ebner, Lukas Kromoser und Richard Reinwein nahmen auch dieses Jahr an mehreren Wasserbewerben teil. Dabei müssen sie eine Feuerwehrrille eine vorgegebene Strecke zuerst gegen die Strömung hinaufschieben und dann durch diverse Hindernisse ins Ziel rudern. Simon und Richard belegten beim großen Landeswasserbewerb in Gossam (Bezirk Melk) den 1. Platz in der Klasse „Zillen Zweier Bronze“. Simon Ebner erhielt das Wasserdienstleistungsabzeichen in Gold.

**Willst du auch anderen helfen? Suchst du eine gute Kameradschaft? Willst du deine Freizeit sinnvoll gestalten? Dann komm vorbei! Die Feuerwehr ist ständig auf der Suche nach neuen interessierten Frauen und Männern. Melde dich bei unserem Kommandanten Christian Pachler.**

Infos zu Einsätzen, Übungen und vielen weiteren interessanten Themen finden Sie auf unserer Homepage [www.ff-kematen-ybbs.at](http://www.ff-kematen-ybbs.at) oder auf Facebook.

